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Perspektiven ARGE Forstfeld 
 
Der Ortsvorsteher Herr Gröling begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder der 
ARGE Forstfeld Frau Delventhal und Herrn Kuhne. 
Frau Delventhal und Herr Kuhne schildern die derzeitige Situation innerhalb der 
ARGE. Die ARGE ist in Ermangelung einer Beteiligung innerhalb des Vorstandes 
sowie weiterer Vereine handlungsunfähig geworden und eine zeitnahe Besserung 
der Situation ist leider nicht in Sicht. Dies würde mithin dazu führen, dass der 
Verein ARGE Forstfeld sich auflöst und somit auch der Stromkasten auf dem 
Wilhelm-Koch-Platz zurückgebaut werden müsste. Die Mitglieder des Ortsbeirates 
sichern zu, dass sie an einem Lösungsvorschlag arbeiten würden, die zu einer 
Problemlösung für die ARGE Forstfeld führen wird. 
Der Ortsvorsteher Herr Gröling bedankt sich bei Frau Delventhal und Herrn Kuhne 
für die Vorstellung der derzeitigen Situation der ARGE Forstfeld und sichert ihnen 
eine alsbaldige Kontaktaufnahme in dieser Angelegenheit zu. 
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